

じどう 児童のみなさんへ

～みんなでいじめのない学校をつくりましょう～

とっとりけんきょういくいいんかい
鳥取県教育委員会

世界中で、たくさん的人が、「新型コロナウイルス感染症」のひろがりをふせぐために、けんめいに取り組んでいます。

そのような中で、病気にかかった人、病気にかかった人と長い時間いっしょに過ごした人、治療に関わる人、その家族、ある国や地域の人、ある仕事をする人などに対するかたよった見方や差別的な言動・いじめなどがあってはなりません。

ウイルス感染について、ふざけて冗談や悪口を言うことや、病気に関わる人に対して良くないイメージの言葉を使うことは、たくさんの人を傷つけることになります。正しい情報を知るように心がけましょう。

そして、病気に関わる人の人権や個人の情報が守られることはとても大切なことです。

あなたの周りで不安な気持ちになっている人を見かけたら、学校の先生や大人に伝えてください。また、その人に優しく声をかけるなどして支え合い、思いやりのある行動を心がけましょう。

もし、自分の心が傷ついたときは、ひとりでなやまず、すぐに家族や友達、学校の先生など、信頼できる人に相談しましょう。直接相談にくいときは、話を聞いてくれる電話相談などの相談窓口も利用できます。

みんなで力を合わせて誰もが安心して過ごせる学校をつくりましょう。

【相談窓口】

(24時間いつでも無料で相談できます。)

○いじめ110番

電話:0857-28-8718

○24時間子供SOSダイヤル

電話:0120-0-78310

○いじめ相談専用メール

メール:ijime@kyoiku-c.torikyo.ed.jp



※新型コロナウイルス感染症にかかったと思ったら、身近な大人に相談しましょう。